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Уполномоченный по защите прав предпринимателей 
в Свердловской области Елена Артюх в разговоре с «Областной 
газетой» отметила: «Наверное, это уже не новая мысль, но 
санкции дали невероятные новые возможности. Первое время 
было осознание трудностей, но потом бизнес правильно 
сориентировался и увидел для себя новые ниши. Более того, в 
Свердловской области сейчас принят большой комплекс мер 
поддержки для импортозамещения».

Впервые участие в ИННОПРОМ в Екатеринбурге 
приняла Чеченская Республика. Специально для «ОГ» итоги 
прокомментировал полпред главы Чечни в Свердловской 
области Беслан Тамаев: «Интерес к нашим предприятиям очень 
большой, в том числе со стороны других стран. В частности, Китай 
заинтересовался низковольтным оборудованием нашего завода 
«Электроприбор».  Белоруссия – продукцией «Чеченцемента». Нам 
белорусские партнеры готовы поставлять технику. Сотрудничество 
Чечни и Свердловской области продолжается. В августе 
наши студенты примут участие в Международном фестивале 
студенческого спорта».

На панельной дискуссии «Умный город. Новые Тренды 
и возможности» эксперты обсудили технологии в городской среде.

Руководитель GR направления холдинга «Эр-Телеком» Илья 
Васкецов рассказал об «умных» остановочных комплексах: «Цена их 
установки для города почти не отличается от цены тех конструкций, 
что стоят сейчас, при этом в них встроены цифровые сервисы – от 
wi�  и расписания до камер с возможностью вызова полиции».

На полях выставки ИННОПРОМ фонд «Золотое Сечение» 
и туристический кластер «Гора Белая» подписали соглашение:

«Мы уверены, что вокруг «Золотого сечения», где будут 
учиться дети в будущем, в «Большой Сысерти», появятся места 
размещения, куда будут приезжать их родители и другие гости 
образовательного центра», – высказался о будущем проекта 
руководитель кластера «Гора Белая» Леонид Гункевич.

В первый день ИННОПРОМ на стенде Свердловской области 
прошел мастер-класс от шеф-повара «Kitchen Family», идеолога 
проекта «АУК» Сергея Мирошникова.

«Мы живем здесь, мы должны прославлять свой край, 
воспитывать в себе профессионалов и становиться лучше. И это 
единственно возможный путь, чтобы наш регион зауважали», – 
такое мнение Сергей Мирошников высказал «Областной газете» 
о важности популяризации уральской кухни.

Круглый стол на тему межмуниципального сотрудничества 
Екатеринбурга состоялся в рамках Международной выставки 
Седьмое Российско-Китайское ЭКСПО. 

«У нас нет времени пробовать, и не надо изобретать 
велосипед. Мы можем посмотреть на эффективный опыт Китая, 
изучить нормативную базу и все механизмы, которые используют 
китайские партнеры со своими предпринимателями», – поделился 
мнением президент Уральской торгово-промышленной палаты 
Андрей Беседин. 

На панельной дискуссии «Города России: новые рубежи» 
подвели итоги развития городов России с 2010 по 2022 год.

Директор АНО «Агентство развития Сысерти» Ян Кожан
поделился с участниками дискуссии о проекте «Лето на Заводе»:

«Если вдумчиво посмотреть на историю территории, ее 
особенности и подойти к этому с любовью, то эффект будет 
многомиллиардный. Креативные кластеры – это не только 
про искусство, но и про подходы к развитию».

Обсуждение возможностей региона по привлечению 
инвестиций – одна из целей панельных дискуссий на стенде 
Свердловской области на выставке ИННОПРОМ.

Генеральный директор агентства по привлечению инвестиций  
Свердловской области Михаил Васильев: «Мы вступаем в 
активное взаимодействие с Ираном. У нас появляется интересное 
направление по Саудовской Аравии. Считаю, что к концу этого года 
мы уже сможем говорить о серьезных намерениях».
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На стенде Свердловской 

области Международной 

промышленной выставки 

ИННОПРОМ презентовали 

Международный фестиваль 

университетского спорта 

руководитель дирекции 

Фестиваля Александр Чернов 

и министр физической 

культуры и спорта 

Свердловской области 

Леонид Рапопорт. 

А на стенд «Областной газеты» 

пришел официальный талисман 

фестиваля – соболь Кедрик. 

Его девиз: 

«Екатеринбург – на спорте!»


